

Plattformübergreifende App-Entwicklung

In der App-Entwicklung hat Hausmann Wynen einen großen Schritt für ihre Anwender gemacht – die plattformübergreifende Nutzung der mobilen Lösungen von Powerbird ... | VON SARAH KREMER



Bild: Hausmann Wynen

Über 15.000-mal werden bereits die leistungsstarken und multifunktionalen Apps des mobilen Monteurs aktiv genutzt, sei es die Zeiterfassung, das Stempeln, Kundendienst/Wartung, Aufmaß, Werkzeugverwaltung, CRM u.v.m. (siehe auch www.powerbird.de/funktionen/mobile-loesungen). Bislang nur auf Android verfügbar, kann der Mobile Monteur ab Februar 2024 auch unter Apple iOS und als Windows-APP genutzt werden. Dabei wurde die bestehende App nicht einfach nur 1:1 in die „neue Welt“ übertragen, sondern vielmehr komplett neu gedacht und nutzerfreundlich umgesetzt.

So fließen viele neue Bedienlogiken und Funktionalitäten in die APP mit ein. Erstmals wurde auch eine Fremdsprachenfähigkeit implementiert, sodass auch fremdsprachige Monteure mit der APP problemlos arbeiten können. Bei Bedarf können die Anwender die Texte und Menüs der APP sogar selbst übersetzen und danach entsprechend nutzen. Im Zuge der Neugestaltung und zur besseren Unterscheidung während des Zwitterbetriebes hat die plattformübergreifende App auch einen neuen

Namen bekommen – Powerbird Mobile. Über einen Meilensteinplan wird Powerbird Mobile sukzessive erweitert und mit den vielen Funktionen der bestehenden (Android-) APP ausgebaut. Ab dem Powerbird-Update im Februar 2024 (in dem laut Hausmann Wynen auch mehr als 100 Neuerungen für die Desktopversion von Powerbird enthalten sind), werden in der neuen App die Grundfunktionalitäten wie Adressuche, Dokumentenmanagement, Zeiterfassung, Zeitstempel, Foto Upload etc. zur Verfügung stehen. Ab der Version 26.5 (voraussichtlich im Juni 24) werden dann weitere Funktionalitäten implementiert sein, wie z. B. die mobile Kundendienstabwicklung.

Ein großer Vorteil: Die neue APP kann von den Anwendern problemlos auch parallel zur bestehenden APP verwendet werden, so können die Kunden unter Android weiter den vollen Funktionsumfang in der existierenden APP nutzen, aber natürlich auch einen Gerätemix (mit zunächst weniger Funktionalität und iOS/Win) Stück für Stück mit der neuen APP Powerbird Mobile umsetzen. <<